



3 Pièces

123 m²

Réf. 109792

6 450 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Idéalement située aux portes de la Place du Casino et face au luxueux quartier de Mareterra, la résidence Mirabel offre un service de conciergerie 24/7 et une piscine, ce qui en fait un lieu parfait pour la vie de famille ou bureaux. L'appartement offre un agencement optimal et vous invite dans un hall d'entrée conduisant à un séjour vaste et baigné de lumière, sublimé par d'immenses baies vitrées, s'ouvrant sur une terrasse étendue. La cuisine, indépendante et parfaitement équipée, enrichit le confort de ce domicile, le rendant idéal pour la vie de famille. L'espace nuit, ...

EXCLUSIVITY - Ideally situated at the doorsteps of the Casino Square and facing the luxurious Mareterra district, the Mirabel residence offers 24/7 concierge service and swimming pool, making it perfect for both, family life or business. Benefiting from a great layout, the apartment welcomes you into a pleasant entrance hall that leads to a spacious and luminous living room. This area is enhanced by expansive bay windows and opens onto a long terrace. A fully equipped and separate kitchen adds to the home's comfort, making it perfect for family living. The night area, perfectly separated for ...

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

